
PROCÈS-VERBAL  

DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE  

TENUE LE 15 FÉVRIER 2017 À 19h00 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS :  

Mme Geneviève Veerasarn, parent et représentante au comité de parent 

M. Kevin Péloquin, parent  

Mme Catherine-Julie Labelle, parent  

Mme Pascale Larochelle, enseignante  

Mme Catherine Camerlain, enseignante  

Mme Sylvie St-Pierre, orthophoniste  

PARTICIPAIT ÉGALEMENT :  

Mme Joanne Morin, directrice  

ÉTAIENT ABSENTS : 

Mme Catherine Moreau, présidente 

Mme Nathalie Poirier, technicienne en service de garde  

1. Ouverture de la séance à 19h10 

Accueil des participants  

M Kevin Péloquin, substitut à la présidence, accueille les membres, constate le quorum et 

ouvre la séance. 

1.1 Secrétariat 

Le secrétariat sera assumé par Catherine Camerlain 

 

CE-16-17-27    1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour  

   Il est proposé par Catherine-Julie Labelle et secondé par Pascale Larochelle  

   Que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  

  Adopté à l’unanimité 

 



CE-16-17-28        1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 30 novembre 

Des corrections sont apportées au procès-verbal du 30 novembre.  

Adopté à l’unanimité.  

 

1.4 Parole au public 

Pas de public présent 

2. Affaires nouvelles  

2.1 Campagne de financement 

CE-16-17-29        2.1.1 Mur à grimper 

Le plan du mur à grimper est présenté aux membres du CÉ. Le prix annoncé est de 7300$ + tx. 

La firme qui viendrait installer le mur d’escalade pourrait offrir une formation de base pour les 

éducatrices du SDG. 

Il est proposé par Catherine-Julie Labelle et secondé par Kévin Péloquin  

 

Que le projet de mur à grimper et que les dépenses associées soient approuvées comme 

présentés 

Approuvé à l’unanimité.  

 

CE-16-17-30   2.2 Plan de lutte pour contrer l’intimidation   

Il est proposé par madame Geneviève Veerasarn et secondé par madame Catherine-Julie 

Labelle  

Que le plan de lutte pour contrer l’intimidation soit approuvé comme présenté.  

Approuvé à l’unanimité. 

 

CE-16-17-31         2.3 Critères de sélection de la direction d’établissement 

Il est proposé par Catherine Camerlain et secondé par Sylvie St-Pierre  

Que ce point soit reporté au prochain Conseil d’établissement, car Mme Catherine Moreau est 

absente et c’est elle qui a les documents en sa possession.  



Adopté à l’unanimité.  

CE-16-17-32          2.4 Sortie à Ottawa – 6e année 

                                Il est proposé par Geneviève Veerasarn et secondé par Pascale Larochelle  

Que la sortie prévue pour le 5 mai, pour les élèves de 6e année, soit reportée le 9 mai en raison 

de la journée d’intégration au secondaire dans les écoles de la CSP.  

 

Adopté à l’unanimité.  

CE-16-17-33 2.5 Mesure 30170 

Il est proposé par Catherine Camerlain  et secondé par Pascale Larochelle  

Que Le conseil d’établissement de l’école du Grand-Chêne confirme que les ressources 

financières allouées par la Commission scolaire Commission scolaire des Patriotes dans le cadre 

de la mesure pour des initiatives des établissements d’éducation préscolaire et d’enseignement 

primaire et secondaire (30170) au montant de 8 556$ ont été allouées aux établissements 

conformément aux fins prévues dans les Règles budgétaires amendées de fonctionnement des 

commissions scolaires pour l’année scolaire 2016-2017 pour des moyens d’intervention et du 

personnel requis pour : 

 favoriser l’éveil à la lecture; 

 offrir aux élèves un environnement d’apprentissage stimulant par le financement 

d’initiatives concrètes et novatrices liées à l’utilisation des technologies et ressources 

numériques pour l’enseignement et pour l’apprentissage; 

 soutenir toutes initiatives visant à favoriser l’activité physique et les saines habitudes de vie 

dans les écoles; 

 accroître la formation du personnel et l’optimisation du fonctionnement des écoles. 

 

Adopté à l’unanimité.  

Voir le document en annexe.  

 

3. Informations 

Inscriptions 2017-2018 

Les inscriptions vont bon train. Nous attendons impatiemment les chiffres pour l’année à venir. 



Les inscriptions en ligne se font facilement pour la grande majorité des gens.  Il est cependant 

suggéré d’envoyer aux usagers du système d’inscription un accusé de réception par courriel.  

 

4. Parole aux divers représentants 

   4.1 Comité de parents 

Un commissaire parent a été élu pour le comité EHDAA de la CSP.  Aussi, un sous-comité a été 

mandaté pour réfléchir sur la possibilité d’ouvrir une école alternative sur le territoire de la 

CSP.   Les documents concernant l’implantation d’un programme d’anglais intensif sont remis 

aux parents et une discussion est à venir.  

 

4.2 OPP 

De nouveaux parents s’impliquent dans l’OPP. Nous en sommes ravis. L’organisation de la 

course bénéfice et du souper BBQ a commencé. Les coups de cœur littéraire sont de retour 

pour animer les périodes de bibliothèque. La remise des prix de la persévérance a eu lieu le 15 

février 2017. Merci aux parents de l’OPP qui ont collaboré à l’organisation de la conférence sur 

la persévérance.  

 

4.3 Représentant des enseignants 

Les enseignants soulignent le travail exceptionnel des élèves participants au Concours de 

robotique qui se tenait à Montréal le 15 février 2017. Les enseignants rappellent l’importance 

de la présence des élèves en classe à tous les jours.  Les parents sont responsables des 

absences des enfants et en assument les conséquences.  Il est recommandé de se référer au 

Guide aux parents de l’école.  

 

4.4 Responsable du Service de garde 

La sortie au Zoo de Granby a été un succès. Les enfants ont vécu de belles journées 

pédagogiques.  

 4.5 Personnel de soutien  

Pas de prise de parole 

4.6 Personnel professionnel 

Les révisions de plans d’intervention pour les classes EHDAA préscolaire débuteront au retour 

de la semaine de relâche. Le suivi est primordial en prévision du classement des enfants pour 

l’année scolaire 2017-2018. 



 

5. AUTRES SUJETS 

Une dame questionne Kevin Péloquin au sujet du projet de l’école alternative, car elle reçoit 

des courriels de promotion à ce sujet. Elle désire s’assurer de la validité des motifs et des 

tenants de cette mobilisation. Mme Morin explique les démarches de la CSP. Un processus est 

enclenché par la CSP. Les commissaires se pencheront éventuellement sur ce dossier.  

 

 

CE-16-17-34       6. Levée de l’assemblée  

Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Catherine 

Camerlain et secondé par Mme Catherine-Julie Labelle, que la séance soit levée à 21h20. 

 

Adopté à l'unanimité. 

     
Mme Catherine Moreau Joanne Morin 
Présidente du Conseil d’établissement directrice 

 

  


